



Lukas Schmidt (rechts) und Patrick Vonhof von der Garten- und Landschaftsbau-Firma Gustav Biedenbacher gewannen den Bayern-Cup 2020.

Foto: Tietz

Überzeugendes Duo

Zwei junge **GARTENBAUER** gewinnen „Bayern-Cup“.

KAMMERSTEIN – Einen Garten in 15 Stunden bauen – das haben zwei junge Gesellen der Kammersteiner Gartenbaufirma Gustav Biedenbacher hingekriegt. Und: Sie waren damit besser als alle anderen Gartenbauer. Beim Berufswettbewerb des bayerischen Landschaftsgärtner-Nachwuchses in Ingolstadt haben Lukas Schmidt (21) und Patrick Vonhof (19) gewonnen und sich damit für den Bundesentscheid am 17./18. September qualifiziert.

Im Zweierteam traten die Biedenbacher-Jungs Schmidt und Vonhof gegen weitere vier Duos an: Ein 16 Quadratmeter großer, von einer Landschaftsgärtnerin geplanter Mustergarten sollte in 15 Stunden entstehen – mit Baum-, Stauden- und Hecken-

pflanzungen sowie mit einer sogenannten Unterflurbewässerung, also einer im Boden verlegten und versteckten Rasenbewässerung. Außerdem sollten die Teilnehmer Pflaster aus Naturstein und Klinker in den Garten einbauen, eine Natursteinmauer anlegen und eine Feuerstelle gestalten.

Jury beeindruckt

Lukas Schmidt aus Kammerstein und Patrick Vonhof aus Unterreichenbach überzeugten die Fachjury und gewannen die begehrte Trophäe. „Ihr habt gezeigt, was in euch steckt“, lobte Gerhard Zäh, der Präsident des Verbandes Garten-, Landschafts- und Sportplatzbau Bayern (VGL), bei der Preisverleihung. **car**